



- **La Mairie de Villebois-Lavalette :**

L'actuel édifice communal mairie-écoles de Villebois-Lavalette a été inauguré en 1904 sous le mandat d'Henri Blanc-Fontenille.

De nos jours la mairie utilise l'ensemble du bâtiment central, la Justice de Paix ayant été supprimée en 1958 et remplacée par le Tribunal d'Instance siégeant à Angoulême

Le haut de la façade est agrémenté d'un fronton curviligne sculpté. Les inscriptions « Mairie » sous le fronton et « filles » et « garçons » au-dessus des portes latérales des écoles signalent les deux fonctions de l'édifice

A l'arrière du bâtiment, deux ailes encadrent la cour de récréation abritant deux classes. Deux préaux surmontés d'une classe depuis la fin des années 50 complètent le tout.

Devant l'édifice, au milieu du jardin arboré, se dressent le monument aux Morts construit en 1923 par Emile Peyronnet et le buste du Docteur Elie Séverin Dumas, bienfaiteur du canton.